

いきいき

生涯学習だより『いきいき』

神流町教育委員会事務局

社会教育主事 茂木 宏隆

syakyou@toun.kanna.gunma.jp

神流町文化協会発表会



6月12日（日）万場小学校体育館において、神流町文化協会（新井敏夫会長）による発表会が開催されました。

<芸能部門>

神音流、オハイアアリィ神流、生利カラオケ愛好会、しらやり会、琴桜会、板東流千寿会、山崎民謡会神流町支部、岩井流ゆきよし会、琴明会

<展示部門>

写友あすなろ、ぬいぐるみ愛好会、ひょうたん愛好会、神流美術同好会、押し花

教室なびして、ちぎり絵愛好会

文化協会のみなさんには、日頃から磨いた芸や、ていねいに仕上げられた作品を披露していただきました。会場には250名以上の方々にご来場いただき、にぎやかな発表会となりました。前日の準備から当日の運営・片付けまで多くの方々に協力いただき、ありがとうございました。関係者の方々が、みなさん「いきいき」とした表情で活動されていたことが、とても印象的でした。

ふれあいソフトバレーボール大会

子＝△ 『へそまがり』優勝！



優勝 へそまがり



準優勝 おそ松さん



3位 中中の先生



随所で好プレーが見られました

6月26日（日）中里中学校体育館で第14回神流町ふれあいソフトバレーボール大会（実行委員長：黒澤信道さん）

が行われました。老若男女の区別なく、バレーチームや職場の同僚、仲のよい友達、近所の仲間等々、いろいろなメンバーによる総勢16チームが参加しました。午前中の予選リーグでは、勝ちにこだわりながらも、珍プレーあり、舌戦あり、和気あいあいと楽しいプレーが繰り広げられました。予選リーグを勝ち抜いた8チームによる決勝トーナメントは、白熱したプレーが続き、好試合ばかりでした。優勝チームは、「へそまがり」でした。勝っても負けても、**参加者全員がいきいきとした笑顔**で過ごせていました。

群馬県西毛地区社会教育研究集会にむけて

神流町社会教育委員さんの発表！

9月26日（月）には、群馬県西毛地区社会教育研究集会が高崎市民活動センターで開催されます。そこで、高崎市と神流町がそれぞれの実践発表を行います。本町は、社会教育委員で青年会長である黒澤晃司さんに、神流自然楽校と青年会活動で町を活性化する取り組みについて発表をしてきてもらいます。